

Pospone Samuel quitar cubrebocas en interiores

El Gobernador Samuel García anunció que se pospondrá hasta después del regreso a clases la decisión de quitar la obligatoriedad del uso de cubrebocas en espacios cerrados.

 $\frac{\text{https://www.elnorte.com/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?} \\ rval=1 & urlredirect=/pospone-samuel-quitar-cubrebocas-en-interiores/ar2386884?v=2 \\ v=2 & urlredirect=/pospone-samuel-quitar-cubrebocas-en-interiores/ar2386884?v=2 \\ v=3 & urlredirect=/pospone-samuel-quitar-cubrebocas-en-interiores/ar2386884?v=3 \\ v=3 & urlredirect=/pospone-samuel-quitar-cubrebocas-en-interiores/ar386884?v=3 \\ v=3 & urlredirect=/pospone-samuel-quitar-cubrebocas-en-interiores/ar386884.$